

Ressort: Gesundheit

Kinder- und Jugendärzte warnen vor Ablecken von Schnullern

Berlin, 12.05.2013, 07:56 Uhr

GDN - Der Berufsverband der Kinder- und Jugendärzte (BVKJ) warnt Eltern davor, Schnuller ihrer Kinder abzulecken. Durch die Spucke am Schnuller könnten sich Kleinkinder mit Herpesviren anstecken, sagte BVKJ-Präsident Wolfram Hartmann dem Nachrichtenmagazin "Focus".

Forscher der Universität von Göteborg hatten Eltern zuvor empfohlen, Babyschnuller im eigenen Mund zu säubern: Die Kinder litten dann seltener unter Allergien. "Der Kontakt mit normalen Keimen stärkt tatsächlich das Immunsystem", so Hartmann zu "Focus". Die Ansteckungsgefahr sei jedoch gravierender. "Aus Sicht des BVKJ kann ich dieser Empfehlung nicht folgen."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-13555/kinder-und-jugendaerzte-warnen-vor-ablecken-von-schnullern.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619